
 

環境アセスメント士会・平成 2６年度通常総会を、

平成 2６年 5 月 2２日（木）に JEAS 会議室で開催

いたしました。平成 2５年度の事業報告があり、同年

度決算・平成 2６年度事業計画・予算が無事可決され

ました。また、本年度は役員改選期にあたり、右のと

おり役員が選任されまました。 

なお、席上和田会長より、「環境アセスメント士会

の活動は２年を経過し、３年目に入りました。２年間

に３回のイベントを開催するなど、それなりの成果を

あげてきました。正会員・賛助会員合わせて 70 名強

の会員の皆様に活動を支えていただき、感謝しており

ます。」との挨拶がありました。 

総会終了後、桜美林大学教授片谷教孝先生をお招きして、ご講演いただきました。 

 

演題：「環境アセスメント士に期待すること 

－アセス審議会委員の立場から－」 

日時：平成 26 年 5 月 22 日（木） 19～20 時 

場所：（一社）日本環境アセスメント協会会議室 

 

桜美林大学教授 片谷教孝先生のご紹介 

１９５６年 東京都生まれ。１９８３年 東京大学大学院工学系研究科博士課

程修了（工学博士），１９９２年 山梨大学助教授，２００７年 桜美林大学教授

（リベラルアーツ学群化学専攻）現職。 

中央環境審議会大気騒音振動部会委員，東京都環境影響評価審議会委員，神

奈川県環境影響評価審査会委員，山梨県環境保全審議会委員，山梨県環境影響

評価等技術審議会委員，長野県環境影響評価技術委員会委員等、多数の委員会

委員を務める。 

 

環境アセスメント士会役員氏名 

（会長・副会長・事務局長を除き五十音順） 

◆運営委員 
会長  和田 仁志 
副会長 黒崎 靖介 
事務局長 加藤 辰彦 

  池田 英治 
  上原  励 
  大石 英子（新任） 
  大野  直 
  工藤 俊哉 
  小髙 応理 
  眞田 純子 
  杉山 貞二 
  坪田 勇人（新任） 
  西 麻記子 
  浜田  拓（新任） 
  伴  武彦 

（以上 15 名） 
◆監事 
  高山  登（新任） 

  中林  純 

（以上２名） 
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・サロン会の開催について 

環境アセスメント士会 サロン会 

話  題：「ＣＡＳＢＥＥ街区」について 

話題提供：運営委員 伴 武彦 

開催時期：９月下旬 

（詳細が決まりましたらＨＰ、メーリングリスト等でお知らせいたします。） 

・環境アセスメント士会 会員名簿を公開しました。 

会員名簿を下記環境アセスメント士会ホームページで公開しています。会員ごとに得意な分野や

地域などを紹介しています。 

 

定期的なお知らせは会員メールや日本環境アセスメント協会ホームページにて随時公開しています。 

意見交換や情報交換は Facebook で行っています。ご活用ください。 

ホームページ 

http://www.jeas.org/modules/contents17/
 

http://www.facebook.com/groups/301840033234795

環境アセスメント士会への入会について 

会員資格は、環境アセスメント士の方(正会員)、本会の活動を賛助する個人・環境アセスメント士を志

す方(賛助会員)です。年会費は、2,000 円です。随時皆さまのご入会を募集しております。 

詳しくは、上記ホームページをご覧ください。 
あとがき 

「環境リスク調査融資促進利子補給金交付事業」をご
存知ですか？ 昨年度は「グリーンファイナンス促進利
子補給金交付事業」という名前でした。名前は変われど
も、『環境アセスメント士』の専門技術者としての役割り
は変わっておりません。みなさんで、環境アセスメント
士の活躍の場を広げていきましょう。 

環境アセスメント士会 広報チーム 

連絡先  

環境アセスメント士会 
〒102-0092 東京都千代田区隼町 2 番 13 号 

US 半蔵門ビル 7F 
TEL 03-6268-9494 FAX 03-3230-3876 
E-mail: pea@jeas.org 

 

講習会参加者からの感想 

片谷先生のご講演は、審査者としてのさまざまな苦労話や裏話が盛りだくさんで、とても内容の

濃いものでした。片谷先生のような理解のある先生がいることに大変勇気づけられ、願わくはこの

ような考えが全国に広まると、事業者がアセスに対して感じられているハードルを下げてくれるの

ではないかと思いました。 

また、柳先生の講演でもそうでしたが、環境アセスメント士をアセスの専門家として認めていた

だいていること、制度（アセス、グリーンファイナンス等）の改良にまで言及されるなど、環境ア

セスメント士に大変に期待されていることを実感しました。 

こういう実感は、講演に参加しないと得られないと思い、あらためて参加してよかったと思って

います。 
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